

# Exposición en el Cabildo de Montevideo

Miles de personas han podido visitar una exposición sobre el beato Josemaría presentada en el Cabildo de Montevideo del 4 al 16 de junio con ocasión del centenario de su nacimiento.

17/06/2002

La muestra, ubicada en la primera planta del edificio de estilo colonial, consistió en 32 paneles con textos y fotografías, que siguen algunos de los

momentos de la vida del beato Josemaría. En el tramo final de la exposición se colocaron tres vitrinas con algunos manuscritos del fundador del Opus Dei: un ejemplar de la primera edición de "Camino" dedicado por el autor, copias de algunas cartas dirigidas a los fieles del Opus Dei que comenzaban la labor apostólica en Uruguay y ejemplares de sus obras, traducidos a diferentes idiomas.

Al acto de inauguración de la exposición asistieron el nuncio apostólico en Uruguay, monseñor Janusz Bolonek, miembros del Poder Legislativo, representantes del cuerpo diplomático y el vicario de la prelatura del Opus Dei en Uruguay, don Enrique Doval.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-py/article/exposicion-en-  
el-cabildo-de-montevideo/](https://opusdei.org/es-py/article/exposicion-en-el-cabildo-de-montevideo/) (21/02/2026)